

Rechercher Chercher

ACCUEIL

BLOC-NOTES

Analyse

Notes de lectures

DE DEFENSA

CONTEXT

JOURNAL

Notre bibliothèque

MESSAGERIE

FAITS ET COMMENTAIRES

EXTRAITS

La grâce de l'histoire

OUVERTURE LIBRE

DIALOGUES

Notre Situation

FORUM

A PROPOS

DONATIONS

Login

Bienvenue, Serge LEFORT Votre compte personnel Déconnexion

Vos abonnements

Pas d'abonnement valable jusqu'au : 0000-00-00 Suivez ce lien pour

renouveler

LA GRÂCE DE L'HISTOIRE Publication en ligne



Voyez notre <u>rubrique</u> sur les textes de présentation et sur la publication périodique du texte de l'essai de Philippe Grasset

LES ÂMES DE VERDUN Achat en ligne

Poster un message

Note:

Notre système remplit par défaut avec les paramètres de votre compte les champs "Nom" et "E-mail" dans le formulaire ci-dessous, mais vous pouvez parfaitement les changer.

Le champ "Nom" est néanmoins requis, mais vous pouvez utiliser un pseudonyme.

L'affichage de votre e-mail est laissé à votre appréciation. (vous pouvez laisser le champ vide, ainsi votre adresse n'apparaîtra pas sur le site.)

Sur le site ne s'afficheront que les informations qui ont été entrées dans ce formulaire.

Nom Serge LEFORT
E-mail

L 1111(11

Titre Clown triste

Message @jean-jacques hector

«Dieudonné va soutenir Khadafi déjà aidé par les mercenaires et conseillers militaires israéliens, pour lutter contre des rebelles largement infiltrés par l'AQMI et soutenus par BHL!»

Badia Benjelloun, chroniqueuse de ce site, fut candidate sur la liste EuroPalestine pour les régionales de 2004... en compagnie de Dieudonné.

Envoyer

FORUM

ARTICLE: PSYCHOLOGIE DE FUKUSHIMA

Date: 29/03/2011 - Retour à cet article

La Crise et la vérité

Ilker de Paris - (bailpou[at]yahoo.fr) 30/03/2011

En effet, la distance permet de mieux voir et mesurer de ce qu'il en est de la narrative virtualiste qui pèse et emporte les consciences, dans la guerre contre la Libye on a sauté des étapes et la "guerre juste" n'a pas eu tout a fait le temps de se justifier par les arguments "droits de l'hommistes" habituels, ce qui montre que les acteurs y croient moins ou font moins semblant.

D'ailleurs Obama a déclaré récemment que les États-Unis interviendraient militairement lorsque "leurs intérêts et leurs valeurs seront en danger", il n y a plus trop de "droit international" ou "droits de l'homme" là dedans. Le va-t-en-guerre John McCain a d'ailleurs loué l'"excellence" du discours d'Obama. Ainsi, à force de crises le semblant laisse place a la vérité.

ARTICLE: PSYCHOLOGIE DE FUKUSHIMA

Bo reas - (boreasfdesouche[at]rocketmail.com) 30/03/2011

 $La\ v\'erit\'e\ sur\ Fukushima\ http://verslarevolution.hautetfort.com/archive/2011/03/29/la-verite-sur-fukushima.html$

Au fou!

jean-jacques hector - (jj.hector[at]sfr.fr) 29/03/2011